

InternationalMedia

JUMAT 27 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



RAKORNAS TRANSISI PENANGANAN COVID-19

Presiden Joko Widodo berjabat tangan dengan Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, disaksikan Menko Perekonomian Airlangga Hartarto, Menkeu Sri Mulyani dan Seskab Pramono Anung usai membuka Rapat Koordinasi Nasional Transisi Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional di Jakarta, Kamis (26/1). Presiden mengingatkan ke seluruh pihak agar tetap waspada dalam fase transisi pascapandemi COVID-19 baik dalam penanganan kesehatan maupun pemulihan perekonomian.

Hati-Hati, Sinyal Melambat, Ekonomi di 2023 Penuh Tantangan

Selain kebijakan moneter yang ketat, suku bunga tinggi serta inflasi, terdapat pula tren arus modal ke luar menambah ketidakpastian.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengajak semua pihak untuk tetap optimistis menatap 2023,

meski tahun ini akan sulit dan penuh tantangan. Apalagi saat ini kondisi ekonomi global masih diselimuti ketidakpastian imbas

perang hingga ancaman perubahan iklim.

"Dalam situasi yang menantang ini, saya mengajak semua kalangan untuk tetap optimistis," kata Jokowi dalam acara Saratoga Investment Summit 2023 di Jakarta, Kamis (26/1).

Jokowi menyebut masih banyak potensi yang belum tergarap secara optimal. Selain itu, masih banyak peluang pertumbuhan

yang menjadi daya tarik investasi, seperti pembangunan infrastruktur di berbagai daerah di Pulau Jawa, sehingga daerah-daerah di luar Jawa semakin menarik untuk menjadi tujuan investasi.

"Investasi akan terus kita dorong. Kita terbuka pada investasi yang meningkatkan nilai tambah, ramah lingkungan, berkelanjutan dan inklusif," katanya.

Sebagai informasi, target

investasi Indonesia tahun ini sebesar Rp1.400 triliun. Angka itu naik dari target investasi tahun lalu yang sebesar Rp1.200 triliun. Sementara pada tahun lalu, realisasi investasi mencapai Rp1.207,2 triliun atau meningkat 34,0% dibanding tahun 2021.

Sementara itu, Menteri Keuangan Sri Mulyani menilai,

▶ Bersambung ke hal 11

IPW Sebut Internal Polri Tidak Ingin Ferdy Sambo Dapat Hukuman Maksimal

JAKARTA (IM) - Indonesia Police Watch (IPW) sebut bahwa internal Polri tidak menghendaki mantan Kadiv Propam Polri, Ferdy Sambo, mendapatkan vonis hukuman maksimal dalam kasus pembunuhan berencana Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat.

Ketua IPW Sugeng Teguh Santoso dalam acara Satu Meja Kompas TV yang tayang pada Rabu (25/1) mengatakan, ia mendengar bahwa di internal Polri tidak menghendaki Sambo mendapatkan hukuman maksimal.

Sebab, jika Sambo mendapat hukuman maksimal maka kemungkinan ia akan membuka

sumber daya informasi atau kebocoran anggota Polri lainnya. Salah satunya, ia mencontohkan soal Laporan Hasil Penyelidikan (LHP) Divisi Propam Polri terkait dugaan kasus suap tambang batu bara ilegal di Kalimantan Timur (Kaltim) yang terkait anggota Polres Samarinda, Kalimantan Timur, Ismail Bolong.

"Kalau misalnya terjadi dia mendapatkan hukuman maksimal dan merasa dia 'ditinggalkan', dia bisa kemudian kecewa, kemudian dia bisa membuka sumber daya informasi yang dia miliki," kata Sugeng.

Lebih lanjut, ia juga mencium

▶ Bersambung ke hal 11

Pemimpin Khilafatul Muslimin Divonis 10 Tahun Penjara dan Denda Rp50 Juta

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Pengadilan Negeri Kota Bekasi Kelas 1A Khusus menghukum Khilafatul Muslimin Abdul Qadir, pemimpin organisasi Khilafatul Muslimin, 10 tahun penjara dikurangi masa tahanan.

Ketua Pengadilan Negeri Kota Bekasi, Surachmat, menjelaskan bahwa putusan tersebut dibacakan majelis hakim dalam sidang terbuka terbatas yang digelar pada Selasa (24/1). Abdul Qadir dan 10 anggotanya terbukti bersalah menyebarkan ideologi khilafah.

Selain pidana kurungan, pemimpin Khilafatul Muslimin

itu juga dihukum membayar denda Rp50 juta. Dengan ketentuan apabila denda tidak dibayar, diganti dengan pidana kurungan dua bulan.

Sementara untuk terdakwa lain yakni Indra Fauzi divonis enam tahun penjara dan denda Rp50 juta. Sedangkan Abdul Aziz divonis lima tahun tiga bulan penjara dengan denda Rp50 juta dan Muhamad Hidayat divonis tujuh tahun penjara.

"Dikurangi masa tahanan yang telah dijalani dan tetap dalam penahanan," kata Surachmat dalam keterangannya kepada wartawan, Kamis (26/1).

Adapun untuk terdakwa Ahmad Sobirin, Suryadi Wironegoro, Imron Najib, Nurdin, Muhammad Hasan Albana, dan Faisal serta Hadwiyanto Moerdiandono, masing-masing divonis lima tahun penjara.

Sebagai informasi, Polda Metro Jaya sebelumnya menangkap sejumlah petinggi kelompok Khilafatul Muslimin karena diduga menyebarkan ideologi khilafah.

Satu di antaranya adalah pendiri sekaligus pemimpin tertinggi Khilafatul Muslimin,

▶ Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menyambut Tahun Baru dengan Mengarah pada Kebajikan Setiap Saat (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™ Anti Bau
ODOR ELIMINATOR
Penghilang bau tidak sedap...

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.954,00	1.869,00
SGD	11.508,00	11.308,00
AUD	10.740,00	10.540,00
EUR	16.533,00	16.288,00
USD	15.050,00	14.850,00
GBP	18.764,00	18.449,00

Kamis 26 Januari 2023 16.00 WIB



PERAYAAN TAHUN BARU IMLEK 2574 KONGZILI TINGKAT NASIONAL

Menko PMK Muhadjir Effendi, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Ketum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono, Jimly Asshiddiqie dan tokoh lainnya berfoto bersama Ketua Umum MATAKIN Budi S Tanuwibowo dan jajaran saat Perayaan Hari Raya Tahun Baru Imlek 2574 Kongzili Tingkat Nasional, di Gedung Sasana Kriya TMII, Jakarta, Kamis (26/1). Perayaan Imlek yang diselenggarakan MATAKIN tersebut mengangkat tema "Teraturnya Negara Sesungguhnya Berpangkal Pada Keberasan Dalam Rumah Tangga".

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>